

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año IX - Número 425 * Elda, 17 de octubre 1964 * Precio: 3 pesetas



Visitaron Elda los cronistas oficiales del Reino de Valencia

Formando parte de los actos organizados con motivo de la celebración de la V Asamblea de Cronistas del Reino de Valencia, visitaron nuestra ciudad, de paso para Orihuela, los participantes en dicha asamblea, en número de más de un centenar. Fueron recibidos en el Ayuntamiento por el teniente alcalde y abogado, don Antonio Tamayo Maestre, en representación de la primera autoridad, que se encuentra ausente, así como por los cronistas oficiales de Elda, don Francisco Tetilla Rubio y don Alberto Navarro Pastor. El señor Tamayo les dio la bienvenida en breves palabras y seguidamente recorrieron los sitios más pintorescos e interesantes de la ciudad. En el restaurante de la Feria Internacional del Calzado les fue servido un lunch y a continuación visitaron el palacio ferial. El cronista oficial de Castellón, en nombre de sus compañeros, dio las gracias por las atenciones que se les habían dispensado y por la oportunidad que habían tenido de conocer una bella ciudad, emporio del calzado, donde se advierte un extraordinario progreso en todos los órdenes. Seguidamente los excursionistas emprendieron la marcha hacia Orihuela, donde habían de terminar la jornada.

LOS EQUIPOS ELDENSES MAÑANA

Fútbol - III División En Jumilla
Jumilla - C. D. Eldense
 I Categoría Regional En Elda
U. D. Elda - Aguilas
BALONMANO - PRIMERA DIVISION DE HONOR
 En Sagunto
Altos Hornos - Pizarro

La Guardia Civil festejó a su Patrona, la Virgen del Pilar

El pasado día 12, festividad de la Virgen del Pilar, la Guardia Civil de nuestra ciudad celebró diversos actos como homenaje a su Patrona. A las doce se dijo una solemne Misa en Santa Ana, con asistencia de todos los miembros del benémerito cuerpo. Ocupando el primer teniente de alcalde don Luis Juan Alba, por ausencia del señor alcalde; el teniente jefe de la Línea de la Guardia Civil, don Ramón Gambin Molera; comisario jefe de Policía, don Hipólito Rodríguez Fonseca; juez municipal, don Abel Sáez Yáñez; y otras autoridades y jerarquías. Una escuadra de la Guardia Civil, en traje de gala, dio escolta de honor en el altar.

BALONMANO

Pizarro, 15
Atlético de Madrid, 6

Fue materialmente arrollado el club campeón de España

No fue un gran enemigo el equipo colchonero para el Pizarro, en el encuentro de inauguración de la temporada. Francamente, como cosa lógica y normal, se esperaba un resultado favorable a los madrileños y fue una sorpresa, no ya el triunfo, sino lo abultado del tanteo. Pero esto es para cuantos no tuvieron la satisfacción de presenciar el encuentro; para los que estuvimos, el resultado fue corto y hubiera sido más abrumador si el Pizarro sigue empleándose a fondo en la segunda mitad, pero con un resultado de 10-3 con que se llegó al descanso, prefieren ir al compás de sus contrarios, es decir, manteniendo, cuando menos, la ventaja conseguida.

Continúa en la cuarta página

Finalizada la misa, se trasladaron los asistentes a la casa cuartel de la Guardia Civil, en cuyo patio se quemaron ruidosas tracas y juegos pirotécnicos. Seguidamente se ofreció a los invitados un vino de honor, durante el cual hicieron uso de la palabra don Francisco Hellín Almodóvar, procurador de los Tribunales; don Francisco Alba, maestro nacional jubilado y don Luis Juan Alba, alcalde accidental de la ciudad. Cerró el acto el señor

HUMOR DEPORTIVO Por Amat

HINCHA JUVENIL

—¡Papá! ¿Quieres hacer el favor de quitarte esas gafas ¡Me recuerdan el empate a cero contra el Albacete!

Gambin, teniente jefe de la Línea, agradeciendo la asistencia a los actos celebrados y las felicitaciones recibidas en tan señalada fecha, siendo todos los oradores muy aplaudidos por los numerosos asistentes. La reunión se dio por terminada en un ambiente de gran cordialidad y entusiasmo.

"El Deportivo no puede perder su puesto de "lider", dice CAMARASA, central del Eldense



Camarasa, el más famoso de los jugadores fichados el presente año, vino a Elda inexplicablemente. Su clase, cimentada a través de los años juntamente con su pundonor y hombría de bien dentro y fuera de los terrenos de jue-

go, le proporcionaron ofertas de muchos clubs de superior categoría. Pero vino a Elda, donde o desde el primer día es un puntal firmísimo y una garantía total.

Vicente Camarasa nació en Rafelbuñol y comenzó su vida deportiva en el juvenil del Levante como medio volante, ingresando en el primer equipo a los 22 años, jugando siete años consecutivos en el club de Vallejo, dos de ellos como capitán. Y como tal logró el ascenso, hace dos temporadas, a Primera División.

—¿Le dolió salir del Levante?

—Pues, sí; me dio pena, pero era preciso que me dieran la libertad que les pedí, ya que eran muchos los años en el mismo club, y los hombres así están muy vistos por el público. No obstante, guardo el mejor recuerdo de mi equipo favorito.

—¿Su mejor temporada?

—El año 61, como medio

Continúa en la cuarta página

BANDO

Para dar cumplimiento al artículo 70 del Reglamento provisional de Movilización del Ejército, todos los propietarios de ganado caballar, mular, asnal y bovino, así como los dueños de carruajes de tracción animal y vehículos de motor, se presentarán en este Excmo. Ayuntamiento (Secretaría), durante todo el mes de noviembre, de 9 de la mañana a 2 de la tarde, para pasar la revisión anual y poder confeccionar el Censo correspondiente de Requisita Militar.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Elda y octubre de 1964.

El Alcalde,

ANTONIO PORTA VERA

RADIO POPULAR DE ELDA Y PETREL

Programas del domingo, 18 de octubre 1964:

Mañana: 7'50, Apertura. 3, Radiosistema. 9, Santa Misa. 9'45, Noticiero. 10, Canciones en la mañana. 10'30, Zarzuela («La Tabernera del Puerto»). 12, Angelus. 12'03, Santoral. 12'05, Disco nuevo. 12'10, Ritmos y melodías. 1, Boletín informativo. 1.15, Club del oyente.

Sobremesa: 2, Bendición de la mesa. 2'05, Competición. 2'30, Radio Nacional de España. 3, Información sobre el Concilio por nuestro envío do especial en Roma. 3'30, Pequeño concierto. Tarde: 4, Atardecer musical. 4'45, Atavoz deportivo. 7, Santo Rosario. 7'30, Desfile de conjuntos.

Noche: 8'30, Club del oyente. 9, Acuarela del Brasil. 9'45, Lluvia de estrellas. 10, Radio Nacional de España. 10'20, «Suite Gran Cañón», de Gofré (Orquesta Festival de Londres, director: Stanley Black). 11'10, Oración y cierre.

Televisor

SCHNEIDER

T. V. RABAT Dahellos, 7

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 18 de octubre

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

D. Enrique Román García

EN PETREL:

D. Luis Sempere Berenguer

DEMOGRAFÍA

Inscripciones efectuadas en Registro Civil.

NACIMIENTOS:

Día 1 de septiembre: Antonio, hijo de Manuel Carpio Orgilés y Ana María Morant Navarro. Ana Josefa, hija de Pedro Romero Carpio y Carmen Botella Amat. José María, hijo de José María Ferriz García y Concepción Papi Rodríguez.

Día 2.—María Isabel, hija de José Sánchez Pérez y Josefa López Sáez. María Luisa, hija de Luis Martínez Fernández y Francisca Gamundi Soler. María del Carmen, hija de Rafael Rico Durá y Carmen Megias Martínez.

Día 3.—Roque, hijo de Roque García Rubio y Dolores Martínez Vera. José Luis, hijo de Bernabé Bejarano Ramos y Josefa Ribio Jurado.

Día 5.—Juan José, hijo de Juan José Fuster García y Rosario Giménez Tortosa. Miguel de la Salud, hijo de Miguel Sempere Amat y Florinda Payá Vidal. Margarita, hija de Raúl García Carrasco y Remedios Payá Albert.

Día 6.—María José, hija

Hermanidad Sindical de Labradores y Ganaderos. - ELDA

Se pone en conocimiento de todos los propietarios agrícolas de este término municipal que a partir del día 15 de los corrientes y hasta el 30 del próximo mes de noviembre, estarán al cobro los recibos de Guardería Rural correspondientes al segundo semestre del año actual, en las oficinas de esta entidad, sitas en la Casa Sindical, de 9 a 1 y de 5 a 8 de la tarde todos los días laborables.

EL PRESIDENTE DE LA HERMANDAD

Instituto de Estudios Sociales

«Ramiro Ledesma»

La Dirección de este Instituto pone en conocimiento de sus alumnos que las clases del Curso 1964-1965 principiarán el próximo día 18: De 7'30 a 8'30 de la tarde para los del curso primero y tercero, y de 8'30 a 9'30 para los del segundo.

Se ruega a los alumnos y a cuantas personas puedan interesar los estudios de Graduado Social, formalicen su matrícula a la mayor brevedad en la Depositaria del Excmo. Ayuntamiento, de 11 a 2.

Las clases se darán, como en los cursos anteriores, en la Casa Sindical.

de José María Serrano Macías y María Teresa Juan Mancheño. Félix Gabriel, hijo de Félix Gil Bernabé y Joaquina Poveda Castellanos.

Día 8.—María Salud, hija de Isidro Gimeno Segura y Encarnación Lara Santamaría. Juan, hijo de Carlampio Ponte Fernández y María Rubio Ortuño. María de la Salud, hija de Antonio Torregrosa Felipe y Francisca Lorenaces Iniguez. Manuel Enrique, hijo de Manuel Durá Pérez y María Salud Martínez Portillo.

Día 10.—María Josefa, hija de Esteban García Fuentes y Josefa Moya Mira.

MATRIMONIOS:

Día 1.—José María Palomares Palomares, con Belén Ruano Soriano (Santa Ana).

Día 2.—José Mañogil Mirete con Dolores Cano Verdú (San José Obrero).

Día 5.—Juan José Roldán Egido con Salud Samper Colomer (Santa Ana). Manuel Gil Nebleza con Antonia Sanz Amorós (Santa Ana). Pedro Almendros Sánchez con María Natividad Domingo Marco (Inmaculada). Juan José Richarte Gandía, con Josefa Rubio Villasesca.

Día 7.—Robustiano Martínez Vera y Francisca Poveda González (Inmaculada).

DEFUNCIONES:

Día 9.—Miguel Torres Sirvent, de 64 años.

Día 10.—Lourdes Falcó García, de 63.

RESUMEN

Nacimientos	18
Matrimonios	7
Defunciones	2

Grupo Sindical de Colonización n.º 469

Hermanidad Sindical de Labradores y Ganaderos

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a esta entidad, que el domingo día 25 de octubre actual, se celebrará Asamblea General Extraordinaria, a las 11 horas en primera convocatoria y a las 11'30 en segunda, en el salón de actos de la Casa Sindical, sita en la calle Menéndez Pelayo, con el siguiente

ORDEN DEL DIA

Primero.—Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

Segundo.—Nombramiento de un miembro del Consejo de Vigilancia.

Tercero.—Presupuesto ex-

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8'30, 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 7'30, 9 (parroquial retransmitida por Radio Popular), 10'30 (de catequesis) y 12'30 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 11'30 de la mañana. (Comienza el horario de invierno).

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS. (Campico).—A las 12 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XXII después de Pentecostés. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

ROSARIO DE LA AURORA

Como en los domingos anteriores del presente mes, se dará a las 6'30 y 6'45 de las Parroquiales de Santa Ana e Inmaculada, respectivamente.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

SE OFRECE OFICINISTA

HORAS DISPONIBLES A PARTIR 7 TARDE

Razón: Donoso Cortés, 50

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 9	133
Sábado, 10	225
Lunes, 12	—
Martes, 13	625
Miércoles, 14	269
Jueves, 15	299

Farmacias de Guardia

Sábado, 17 D. J. M. Hernández
Domingo, 18 D. J. Verdú

Lunes y martes D. V. Mari
Miércoles y jueves D. P. Payá
Viernes D. José Pérez

traordinario de Ingresos y Gastos.

Cuarto.—Proposiciones de los señores socios.

Elda 2 de octubre de 1964.

LA JUNTA RECTORA

VALLE DE ELDA



**UNA LAMENTABLE DES-
APARICION.**—Aunque oficial-
mente no se haya comunica-
do nada, parece ser que el
Centro Cultural Eldense ha
dejado de tener vida activa;
no ahora, sino desde hace
bastante tiempo. Si esto no
es una momentánea interrup-
ción, un prolongado período
de descanso con vistas a una
nueva y más intensa activi-
dad, sino un sopor que pue-
de ser definitivo, es muy la-
mentable. No es cosa de es-
carbar en el pasado, buscando
los errores que hayan po-
dido llevar al Centro a su
actual situación, pero sí de
hacer lo posible, buscar los
medios, para que, rectifican-
do líneas de actuación si es
necesario, buscando orienta-
ciones o personas nuevas si
es conveniente, se lleve a ca-
bo la reaparición del «Cen-
tro Cultural Eldense», que
tantas magníficas veladas
culturales proporcionó a la
—¡ay!— escasisima «intelec-
tualidad» eldense. Volvere-
mos sobre el tema, pues lo
consideramos importante.

**LA CASA DE LA CULTU-
RA.**—No sabemos por qué,
nos hemos hecho la idea de
que mientras en Elda exista
una calle por pavimentar,
o por iluminar o alcantarillar;
una escuela por hacer,
un matadero por mejorar;
una traida de aguas, o
cualquier otra obra de evi-
dente interés y urgencia pú-
blica, el Ayuntamiento el-
dense no se va a preocupar
de la creación de una Casa
de Cultura. Estamos seguros
de que ello no obedece a un
criterio municipal de que las
obras de cultura son de im-
portancia secundaria, pero lo
cierto es que cada vez que
vemos que se acomete o se
termina una obra pública de
importancia, nos decimos pa-
ra nuestro capote: «Ya falta
menos». Y así al enterarnos
de que prácticamente pronto
van a estar pavimentadas
todas las calles de la ciudad
nos hemos dicho también:
«Un obstáculo menos». Lo
que pasa en esta endemonia-
da Elda moderna es que an-
tes de que se haya resuelto

un problema público ya han
surgido cuarenta. Y las acti-
vidades culturales, a la luna
de Valencia.

GAMBERRISMO.—En nues-
tra ciudad no son frecuentes
los actos de gamberrismo,
lindante con la delincuencia
que padecen en muchos
otros lugares. No es que sean
frecuentes, es que creemos
que no se producen. Pero hay
otro gamberrismo que moles-
ta profundamente y que, la-
mentablemente, vemos acre-
cerse entre nosotros. Peque-
ñas muestras de esta soez e
incivil actitud son los comen-
tarios groseros, a viva voz y
entre las risotadas de otros
cuadrúpedos por vocación,
que se hacen en muchas de
las sesiones cinematográficas,
sin que nadie intervenga pa-
ra poner el adecuado bozal.
También lo es el que, en la
puerta de un café, en cual-
quier calle, aunque sean las
doce o la una de la noche, se
paran a charlar dejando el
motor de la moto en mar-
cha mientras dura su con-
versación. Gamberrismo es
también el atronar las calles
con un potente escape de
motocicleta. Como lo es el
usar palabras obscenas en lu-
gares públicos. Y muchas
más conductas antisociales,
molestas para todos y que
desgraciadamente tienen lu-
gar en nuestras calles y en
nuestros locales de espectácu-
los. Y los remedios parece
que sólo son dos: la educa-
ción como solución a largo
plazo, y el palo o la multa
como cataplasma de efectos
instantáneos.

¿CARRETERA O CALLE?
La circulación por la carre-
tera de Petrel, que a la vez es
la calle de Jaime Balmes, pre-
senta unos problemas de di-
fícil solución mientras no se
tomen las medidas conducen-
tes a aclarar quiénes son los
que tienen prioridad de paso
en los cruces. El que circula
por la carretera cree tener
vía libre, por ser carretera
precisamente, mientras que
el que llega a ella por una de
las calles que la cruzan cree
tener prioridad de paso sobre

Dr. R. Fernández Cuartero

DENTISTA

Consulta de 5 a 8

Martínez Anido, 36

ELDA



Durante las pasadas fies-
tas fue inaugurado el VI Cer-
tamen Nacional de Fotogra-
fía, que este año ha tenido
un especial interés al conver-
tirse en Ibérico. Año tras
año hemos podido comprobar
cómo esta exposición foto-
gráfica ha ido consiguiendo
mayor categoría y despertan-
do mayor interés entre los
aficionados nacionales, y en
el presente año se han su-
mado a ellos los fotógrafos
lusitanos, concurriendo con
55 obras.

El premio de Honor se ad-
judicó a la obra «Rico helado»,
de don Antonio Moca-
jussa, de Tarrasa, que ha re-
cibido la Copa donada por
nuestro Excmo. Ayuntamiento.
El primer premio del Sa-
lón recayó en la obra «Vida
ardua» de don Aires da Con-
ceição Caeiro, de Lisboa, ga-
nadora de la Copa donada
por la Cooperativa Agrícola
de Petrel. El segundo premio
fue otorgado a la obra «Nos-
talgias», de don Oscar Moto-
muz, de Santa Cruz de Te-
nerife (Copa de la Comisión
de Fiestas). El tercer premio,
a la foto «Mosquito», de don
Carlos Beltrán, de Alicante.
En el tema «Petrel», ha co-
rrespondido el trofeo a la
obra «Almenas eran, almenas
serán», de don Francisco
Esteban, de Elda y en «Afi-
ción local», a la foto «Dis-
traídos», de don Benigno
Díez. Cabe hacer resaltar en
este certamen una buena
aportación de la afición pe-
trelense, que cada año res-
ponde con más entusiasmo a

la convocatoria de este salón
con una calidad que no des-
merece de la de los buenos
aficionados nacionales.

HOY, HOMENAJE POPULAR A LOS CAIDOS

Al recordar la terrible fe-
cha del 17 de octubre de 1936
la villa de Petrel rinde popu-
lar homenaje de respeto y ad-
miración a aquel grupo de
sus hijos que en dicho día
entregaron sus vidas por la
Patria.

Desde muy temprano, las
campanas de nuestra iglesia
parroquial tañerán en señal
de duelo, y a las nueve ten-
drá lugar un solemne fune-
ral, al que asistirán nuestras
primeras autoridades, en
unión de toda la Corporación
Municipal, entidades sociales
y políticas y todos los veci-
nos de Petrel. A su finaliza-
ción, y en la Cruz de los Cai-
dos, tendrá lugar una ofren-
da de coronas y un acto polí-
tico.

LUIS VERA POVEDA

Géneros de Punto
para NIÑOS

en
MAGO

INTERESANTE
DARIA

CANTERA

EN BUENAS CONDICIONES

RAZON:

Ramón Gorgé, 11

ELDA

Televisión

Asistencia Técnica

Taller de reparaciones de todas
las marcas

T. V. RABAT

Dahellos, 7

ATENCION, FABRICANTES

FORNIMETAL CLESOCA

SIEMPRE ULTIMAS NOVEDADES
EN FORNITURAS PARA CALZADO

Reyes Católicos, 13

ELDA

Teléfono 633

El Deportivo no puede perder su puesto de "lider"...

(Viene de la PRIMERA pág.) volante media temporada y otra media de central.

—¿Cuál de los dos puestos le gusta más?

—Siempre me gustó más el de central, aunque he jugado más de volante.

—¿Con quién ha formado mejor línea?

—Con Montejano y Marañán en la media y en la defensa con Bernardi y Olive.

—¿Su mejor cualidad?

—El juego por alto lo domino bien.

—¿Su mejor recuerdo?

—El fútbol me ha proporcionado muy buenos recuerdos, pero el mejor fue el ascenso a Primera División, siendo capitán.

—¿El mejor entrenador que ha tenido?

—Quique, sin olvidar a Solé y Alvaro.

—¿Qué le ha parecido Elda?

—Una capital en potencia y ambiente.

—¿Y el Eldense?

—Un equipo de Segunda en Tercera.

—¿Qué otras cosas le agradan de Elda?

—La afición, que nos trata muy bien. La directiva y un entrenador sin nombre conocido que vale por muchos famosos de Primera División.

—¿Por qué vino Camarasa a Elda, sabiendo como sabemos que lo pretendían equipos de Primera y Segunda División.

—Primeramente, he de decir que siempre me fue muy simpático este equipo. Y como no quería alejarme de mi casa, al venir por mi antiguo compañero del Levante, Miguel, me puse en tratos con la directiva. Y como me trataron con sinceridad, cosa que a mí me gusta mucho, no pude negar. Y otro motivo es ayudar, si es que sirvo, para ascender este equipo a la División que le corresponde.

—Háblenos del equipo y de los partidos jugados; y, si quiere, del próximo.

—Veníamos ganando fácilmente partidos que nos habían puesto difíciles; pero lo del domingo no fue un partido de fútbol sino la lucha entre once hombres que querían ganar y otros once

que hicieron lo inimaginable para que no les ganaran, recurriendo al más puro anti-fútbol, y ayudados por un árbitro que les permitió lo que nunca vi en un terreno de juego.

—¿El partido de mañana?

—No creo fácil ni mucho menos. La clasificación del Jumilla demuestra potencia, pero nosotros no podemos perder nuestro puesto de líder ni nuestra condición de favoritos. A eso hemos venido a Elda. Así cobramos y de bemos demostrarlo. Cuantas más dificultades encontremos mayor tiene que ser nuestro empeño. Esos dos puntos tienen que ser nuestros.

—¿Algo para la afición?

—Agradecerle el aliento que nos proporcionó el pasado domingo y, sabiendo su condición de seguidores, que mañana nos ayuden. Y, además, pedirles que no tengan compasión con los jugadores del Deportivo que se «arruguen» lo más mínimo.

Dicho está y escrito queda.

Pedro LOPEZ

Pizarro, 15 - Atlético de Madrid, 6

(Viene de la PRIMERA pág.)

A los 6 minutos tenían los atléticos 2 tantos a su favor, y a los 12, después de la aparición de Julián en el campo, con un deseo de jugar y de triunfo maravillosos, los campeonos ya comenzaron a conocer la derrota por un 6 a 2 que poco a poco había de ir aumentando. Y fue en este momento cuando para los visitantes comenzó el calvario, puesto que se vieron en todo instante arrollados, sin permitirles desarrollar un juego eficaz mientras que en rápidos contraataques los locales perforaban en brillantes jugadas, una y otra vez, la meta defendida por Eguinso, que fue precisamente el mejor jugador atlético.

La segunda parte siguió siendo de color local y aunque los colchoneros se desentendieron con una mayor libertad, un juego de contención eficazísimo y bien planteado, con una defensa cerrada del Pizarro, impedían que subiesen al casillero visitan-

Juan J. Primo Guarinos

PODOLOGO

Tratamiento de las afecciones de los pies

CONSULTA y petición de hora:

Diaria, de 4 a 9 (excepto sábados)

General Moscardó, 2, 1.º

Teléfono 936

Delegación Provincial de Información y Turismo ALICANTE

Teatros de Cámara o Ensayo y Agrupaciones escénicas

Por resolución de la Dirección General de Cinematografía y Teatro, ha quedado abierto un plazo de NOVENTA días hábiles, para la presentación de instancias solicitando la ayuda económica instituida y reglamentada

por la Orden de 30 de mayo de 1962 para la protección y estímulo de los Teatros de Cámara o Ensayo y Agrupaciones escénicas de carácter no profesional.

Las entidades interesadas podrán examinar la citada Orden e informarse sobre esta resolución en las Oficinas de esta Delegación Provincial (Ballén, 27, pral. izquierda), todos los días hábiles, de 10 a 14 horas.

Alicante, 5 de octubre de 1964.

Televisor

SILVANIA

T. V. RABAT Dahellos, 7

Sintoniza RADIO ELDA. Los mejores programas, RADIO ELDA.

VIAJES MELIA

Mañana domingo gran viaje

VALENCIA

para visitar la FERIA DEL MUEBLE y por la tarde, el encuentro

Valencia - Real Madrid

Precios módicos - Salida 7 de la mañana regreso 10 noche

Otro viaje a JUMILLA para ver al C. D. Eldense

Billetes: CASA AROCHA

CARTELERA

Coliseo España

A partir del sábado

Grandioso estreno

A sangre y fuego

Y

El caballo blanco

por Joselito

(Tolerado menores)

CINE ALCAZAR

Continúa el extraordinario programa doble en cine-escopio y técnico

Una chica casi formal

por Alberto de Mendoza

Noches del Universo

(Autorizado mayores 18 años)

SE NECESITAN
aparadoras internas de máquina y mano y dos picadoras

RAZON:

JOSE AMAT SANCHIZ

Fábrica de Calzado José María Pemán, 8 - Teléfono 225

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte
No abuses de tu fortaleza

W.

Los aficionados dan su opinión

Ante el insistente rumor de que es preciso un aumento en el precio de las entradas del fútbol, hemos querido pulsar a la afición. Ellos nos dan una idea aproximada del sentir popular:

Primero es don José García Costa, quien nos dice: «Poco tiempo llevo en Elda, pero el suficiente para saber que esto no es problema. Algunos, los menos, protestarán, pero los demás ayudarán. Lo importante es que el equipo responda, y esto está sucediendo. Además, creo barata la entrada desde el principio, dado el coste del equipo. No es lo mismo un equipo caro que uno barato».

Ahora es don J. Soriano Muñoz, un yeclano muy eldense, quien manifiesta: «Un equipo caro no puede poner las entradas baratas. Yo creo que siete duros ya es bastante, pero si así no se marcha bien, que se aumente, que por ello no nos vamos a arruinar. Lo importante es ascender».

Y aquí llega don Francisco L. Santos, quien dice: «Mejor es que se mantengan los precios, pero duro más o menos a nosotros nos es igual, pero no al club. Si nos han traído un equipo potente de bemos ponernos a la altura de esta directiva. A ver si en vez de déficit, sobran cuartos. Venga el aumento en las entradas, con una condición: que se aumenten las goleadas».

El popular «Tope», un hincha 100 por 100 dice: «Si es para el Deportivo porque lo necesita, ya podían haber subido las entradas. ¿No queríamos un equipo de ascenso? Pues aquí lo tenemos. Sólo lo que cuesta más que se creía. Pues entre todos debemos pagarlo, igual que lo vamos. Es más, se podía subir la cuota de la sociedad. Para algo somos del Deportivo. La directiva se ha embarcado en algo gordo y sería una traición si no les ayudamos».

Don Marino Aguado también está conforme, porque nos dice que ya sabe que no es posible recuperar lo desembolsado al precio actual de las entradas, y con aumento tampoco; pero si se aumenta será menos el déficit,

y es muy humano ayudar a los que por complacernos están en la Directiva».

Con el Sr. Aguado está su amigo (y nuestro) Francisco Vidal, Directivo, que nos confirma lo que es seguro que ocurrirá si no se ponen remedios. Y para nuestra encuesta nos manifiesta que él particularmente sabe que las entradas son baratas dado lo cuantioso que han resultado los fichajes; aparte las primas, sueldos, viajes, impuestos, material y mil bagatelas más. Así que el déficit puede ser abrumador; por lo tanto, no creo que ningún aficionado ponga dificultades. ¿Qué significa un duro más o menos o hasta dos si es preciso? Lo importante es salvar el cataclismo económico y terminar la liga con su perávit y campeones. Con estas dos miras no se debe discutir nada, sino ayudar».

Como veréis, todos coinciden: si el Deportivo nos necesita, aquí está la afición de Elda. También sabemos que algunos protestarán, pero sus voces si las hay no tienen la autoridad de estos otros, que se prestan generosamente a ayudar, única forma de mantener el ritmo actual y jugar en campeón. Y aún me queda otro, que ha venido a casa y desea que se oiga su voz. Se trata de don José Santillano, cobrador del Banesto, que nos dice así: «No es cosa de regatear a la Directiva lo que necesita, ya que ellos han sabido ser generosos. Yo, con no salir fuera cuando saiga el Deportivo aún salgo ganando. Así que venga ese aumento y adelante el Deportivo».

Sólo nos queda poner punto final, después de haber felicitado a los que saben corresponder. ¡Aupa Deportivo!

P. LOPEZ

Eldense: Si piensas en el porvenir de tus hijos, preocúpate y presta tu ayuda al Colegio.

Televisores

Muchas facilidades de pago

T. V. RABAT Dahellos, 7

Caja de Ahorros del Sureste de España

Con motivo del XL Día Universal del Ahorro que se celebrará el 31 de octubre, esta Institución sorteará entre sus impositores los siguientes objetos:

- 2 AUTOMOVILES «SEAT 600» D
- 4 Televisores
- 2 Neveras eléctricas
- 2 Máquinas de escribir portátiles
- 2 Cocinas a gas butano con horno
- 2 Cocinas a gas butano tres fuegos
- 2 Lavadoras eléctricas
- 2 Máquinas de coser
- 10 Radios transistores
- 10 Máquinas de afeitar eléctricas
- 8 Vajillas de loza
- 8 Cristalerías
- 8 Baterías de aluminio
- 8 Ollas a presión
- 50 Obras completas autores españoles
- 50 Obras completas autores extranjeros
- 55 Batidoras eléctricas
- 75 Planchas eléctricas automáticas
- 50 Relojes pulsera caballero
- 50 Relojes pulsera señora
- 50 Molinillos eléctricos
- 60 Plumas estilográficas
- 80 Juegos de café
- Y 2.000 juguetes para niños

Entrega de boletos gratuitos, en todas las Oficinas de la Institución

Familia que ahorra, familia feliz

Asociación Médico - Farmacéutica de San Cosme y San Damián

La Asociación Médico-Farmacéutica de San Cosme y San Damián, en colaboración con la Agrupación Médico-Quirúrgica de Elda, celebró la festividad de sus santos Patronos con unos actos que culminaron el jueves, día ocho, con una misa en la parroquia de la Inmaculada Concepción de Elda, oficiada por el reverendo don Anonio Poveda, párroco de la misma. A ella asistieron la mayor parte de los médicos, farmacéuticos, odontólogos, veterinarios, comadronas, auxiliares técnicos sanitarios y de farmacia, y personal administrativo con sus familiares, todos del distrito médico de Monóvar.

Finalizada la misa, la mayor parte se trasladaron a un elegante restaurante, donde se les sirvió un refrigerio. En la presidencia se encontraban el Dr. Rico Jara, delegado del distrito en el Colegio; el Dr. Semperé (padre), delegado de titulares, y el Dr. Ruano, delegado del S. O. E., disertando el doctor don Nicandro Pérez Brotóns sobre un tema deontológico de actualidad, como lo es el de la dualidad de honorarios por servicio médico.

El acto, en el que reinó la mayor animación y camaradería, fue cerrado por el reverendo don Antonio Poveda, que lo presidía, exhortando a todos a estimular el esfuerzo y vocación en bien de la clase y sobre todo de la comunidad, y sugiriendo que

para un tema de la trascendencia del planteado por el conferenciante fuera creada una ponencia que lo estudiara en todos sus aspectos y lo llevara a discusión de los profesionales con vistas siempre al bien de la humanidad y del paciente que sufre.

Camisas «IKE»
«Tervilor» «Lavypon»
en
VALOR-MAGO

Saber idiomas es tener abierta una amplia ventana al mundo

Francés, Inglés, Alemán o Italiano
Centro de Idiomas Club - Elda
San Roque, 33 - bis
Matriculas e información de 8 a 10 noche
Clases a partir del 13 de octubre

SE ADMITEN

aparadores de mano y aprendizas

Rafael Sirvent Cantó

Cristo del Buen Suceso, 17

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES, CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 806 y 965

ELDA

CARTELERERA

REX - GOYA - LIS

Emocionante ESTRENO en Cinemascope y tectnicolor

"SAMMY" (Huida hacia el Sur)

por Edward G. Robinson y Robert Cummings

y el delicioso ESTRENO

Una Joven de 16 años

por Tere Velázquez

(Tolerado menores)

Teatro Cinema Cantó

A partir del martes

Sensacional programa doble

Puños de hierro

en Cinemascope y tectnicolor por Gordon Scott

y el emocionante estreno

La diligencia de la muerte

(Tolerado menores)

Ideal Cinema

A partir del sábado

Sensacional ESTRENO de

Un lugar en la cumbre

Laurence Harvey y Simone Signoret

Noticiero «NODO»

y complementos

Esta dramática película no se proyectará en esta temporada en ninguna otra sala de la ciudad.

(Autorizado mayores)

GLORIA

A partir del viernes

Gran programa doble con la reposición, con honores de estreno, de

Ahí está el detalle

por (Cantinflas)

y el emocionante ESTRENO

Los jinetes del terror

en Cinemascope y tectnicolor

(Autorizado mayores 14 años)

Teatro Cinema Cantó

HOY, el más sensacional programa doble

Homicidio

y el dramático ESTRENO

Belinda

por Jane Wyman y Lew Ayres

(Autorizado mayores)

Cinema Cervantes

Continúa el grandioso éxito de

West Side Story

(Amor sin barreras)

Natalie Wood, Richard Baymer

COMPLEMENTOS

(Autorizado mayores)

CAPRI

HOY, formidable programa doble en Cinemascope y tectnicolor

Maciste el coloso

y

La corona encadenada

(Tolerado menores)

Plaza de Toros

Domingo 4:30 tarde

SENSACIONAL NOVILLADA

6 bravos novillos 6

cuatro serán lidiados por

Jesús Abril y Miguel Cancela

y los dos restantes por los valientes novilleros locales

Antonio Rocamora y Pedrés II

frente a frente

Teatro Castelar

A partir del sábado, extraordinario programa doble con el ESTRENO

Atraco en Milán

Jacqueline Sassard y Franco Fabrizi

Panorama desde el puente

por Raf Vallone y Jeanne Sorel

(Autorizado mayores)

Cine Regio (Petrel)

Delicioso ESTRENO en tectnicolor

La nueva Cenicienta

por Marisol y Antonio

y el divertido ESTRENO

Me gustan valentones

por Rosita Quintana y Luis Aguilar

(Tolerado menores)

Sala REX

A partir del martes

Magnífico programa doble, con la reposición en tectnicolor

El mayor espectáculo del mundo

y el emocionante ESTRENO

«Operación G»

(Tolerado menores)

CINE

West Side Story

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Robert Wise y Jerome Robbins.

Intérpretes: Natalie Wood, Richard Baymer.

Película sin precedentes por lo que a su materialización plástica y musical se refiere. Toda ella es un auténtico ballet y es su coreografía y su música la que sabe expresar el todo su sentido y toda su hondura el drama actual, violento y crudo, de los prejuicios raciales concretado en la lucha de los clanes rivales. En su línea poética pueden hallarse sin dificultad motivos literarios clásicos, y así los «Jets» y «Tiburones», bandas enemigas irremediablemente llamadas Capuletos y Montecos, porque hasta la anécdota amorosa termina en tragedia como en «Romeo y Julieta». La película está llena de efectos sorprendentes en los que la luz, el color y el sonido se conjugan con acierto.

Belinda

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Jean Negulesco.

Intérpretes: Jane Wyman, Lew Ayres.

Es el drama de una pobre muchacha, sordomuda y retrasada mental, víctima de duros tratos, que renace al contacto sincero y compasivo y que reacciona elementalmente al choque de sentimientos desconocidos para ella. La brutalidad de algunos episodios transforma su vida que acaba encauzándose hacia un porvenir tranquilo. El tema es acre y desagradable, de un realismo intenso y gran emotividad, con situaciones violentas, suavizadas por una realización delicada, con escenas de gran belleza y una interpretación excepcional de Jane Wyman.

Jinetes del terror

Nacionalidad: Hispanoitaliana.

Director: Mario Costa.

Intérpretes: Tony Russell, Scilla Gabel.

Película de capa y espada, sujeta a las características del género. Se relatan las luchas de un joven noble por

rescatar sus feudos y propiedades, de las que fuera traicioneramente desposeído su padre. Duelos, cabalgadas y traiciones, y la nota sentimental de unos amores felizmente acabados constituyen la ligera trama de esta película de brillante color.

Un lugar en la cumbre

Nacionalidad: Inglesa.

Director: Jack Clayton.

Intérpretes: Laurence Harvey, Simone Signoret.

Un joven ambicioso y sin escrúpulos llega a una pequeña ciudad con un modesto destino, trazando inmediatamente sus planes para introducirse en la buena sociedad y llegar a hacerse rico. Para ello se aprovechará de la fragilidad de la hija de un hombre de negocios, simultaneando su conquista con la de una mujer madura, casada a costa de la felicidad ajena, sus egoístas propósitos. Las conductas indignas y amorales de los personajes son un grave reparo para la película, sólo apta para personas muy formadas.

"SAMMY" (Huida hacia el Sur)

Nacionalidad: inglesa

Director: Alexander Mackendrick.

Intérpretes: Fergus McClelland, Edward G. Robinson, Robert Cummings.

El bombardeo de Port-Saïd en 1956, deja huérfano a un pequeño de diez años que se dispone a trasladarse a Durban, en África del Sur, para reunirse con una tía de la que sólo sabe que se llama Jane y tiene un hotel. Y emprende la marcha para recorrer los 8.000 kilómetros que separan una ciudad de otra, sin dinero, sin pasaporte, sin nada. El relato de esta extraordinaria aventura, en la que el niño se encuentra con peligros y sobrecogedoras experiencias, es el nervio del argumento, destacando en el film la excepcional actuación del pequeño MacClellan, bien secundado por el veterano Edward G. Robinson. Bella fotografía en color.

SE ALQUILAN O SE VENDEN

unos bajos en la calle General Aranda, esquina a Méndez Núñez. Próximos a ser terminados.

RAZON: Cervantes, 3
PETREL - Teléfono 140

Auto - Radio

Aparatos MARCONI y SKREIBSON

Facilidades hasta un año

T. V. RABAT Bahellos, 7

Eldense, 0 - Albacete, 0

Una sorpresa más del fútbol

Se dice por los no aficionados al fútbol, que no encuentran motivo para que este deporte apasione tanto. Y es que el fútbol tiene, entre otras cosas, el factor sorpresa, como se demostró el domingo.

Nadie pensaba, ni remotamente —antes del encuentro—, que el Eldense pudiera perder del Albacete y otra vez la sorpresa se produjo. El punto que se llevó el Albacete tendrá mucho valor al final de la competición, si no se recupera en Albacete, cosa posible y probable, dada la valía demostrada por los dos onces en Elda. Marcarle goles al Albacete no será fácil. Su cuarteto defensivo es duro, correoso, no duda buscar la pelota por cualquier medio. Defiende su portal como sea, y esto, señores, es un mérito. En cambio en el Eldense, superior indiscutiblemente en todas sus líneas y hombre a hombre, se arrugó su delantera. No pisó área; se encaron atrás cuando Salas, Oliva y Mateo enseñaron los tacos. Individual hasta la desesperación Mena, mal éste acusado y repetido; mal Bartolo antes y después de la lesión, porque si mal lo hizo cuando arrastraba su pierna, peor lo estaba haciendo antes, cuando no pisaba área y servía alto, mal e impreciso. Mal Cabanes, muy atrasado en la primera parte, para mejorar medianamente en la segunda. Mal Trilles; muy marcado, se atrasó hasta llegar a la defensa propia, no sabemos si huyendo, pero si algo por el estilo. Mal Careaga, luchador, duro y con ganas, pero ingenuo y queriendo jugar la pelota, cosa que no hace ni quizá haga jamás (y si no quiere que lo sustituyan por Pradas, que apunta cosas estimables, será cosa de que juegue a su

manera, dando conforme le viene; este es su fuerte, y lo demás será cosa de estropear se él y al equipo). Y, sobre todo, una tarde aciaga, una mala suerte repetida, un día de esos en que «no quiso entrar el balón». Además, una defensa que fue por todas y, sobre todo, un arbitraje de un hombre totalmente falto de autoridad, sin querer saber nada de violencias, ni empujones, agarrones, pérdida deliberada de tiempo, lesiones simuladas, males y lacras del antifútbol. Este señor ayudó al Albacete a llevarse un punto, y no hubo incidentes porque Dios no quiso. Pero esto son cosas del fútbol. No quiero cerrar las notas de censura sin dedicar una a Rey. Mal, muy mal, Rey; oíamos al preparador mandar al ataque en la primera parte a Cabanes, sin ser obedecido, aunque lo escuchara en la caseta en el intermedio y rectificara en la otra mitad. Sabemos que exige a Mena que suelte la pelota antes, oíamos como mandaba rasear el balón, pero ¿fue obedecido? No, este fue su mal. No debe tolerar a los indisciplinados. Aquí no se toleran ni empates, y si vienen, que sean totalmente circuns tanciales, y de lo contrario, que sustituya a quien sea. No fue obedecido Rey, si táctica fue aceptable, pero sus hombres no cumplieron, y sólo lo él es el responsable. En el capítulo de elogios entra de lleno la actuación de Martí, reteniendo la pelota en el extremo, para que lo buscasen y de esta forma, despoblar la defensa tupidísima de los manchegos, y cuando soltaba el balón lo hacía raso y sin defectos, al pie del compañero. Además, no se «arrugó», a pesar de recibir una patada en la ceja. Bien Camarasa, cubriendo, empujando a

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Cartagena 1; Imperial 1
Orihuela, 0; Alicante, 1
La Roda, 2; Lorca, 0
Cieza, 2; R. Ibense, 0

Aspense, 2; Monóvar, 2
ELDENSE 0; Albacete, 0
Hicitano, 5; Jumilla, 2
Almansa, 6; At. Cartagena, 0

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 ELDENSE.....	5	4	1	0	13	3	9	+ 3
2 Albacete.....	5	3	2	0	8	4	8	+ 4
3 Alicante.....	5	4	0	1	11	6	8	+ 4
4 Hicitano.....	5	3	0	2	19	8	6	= 0
5 Imperial.....	5	2	2	1	8	4	6	+ 2
6 Cieza.....	5	3	0	2	7	5	6	= 0
7 Jumilla.....	5	3	0	2	9	8	6	+ 2
8 Cartagena.....	5	2	1	2	9	5	5	- 1
9 Orihuela.....	5	2	1	2	6	8	5	- 1
10 La Roda.....	5	2	1	2	7	11	5	- 1
11 Aspense.....	5	1	2	2	7	9	4	- 2
12 Rayo Ibense.....	5	2	0	3	8	11	4	= 0
13 Almansa.....	5	1	1	3	11	9	3	- 3
14 Monóvar.....	5	1	1	3	4	13	3	- 1
15 At. Cartagena.....	5	1	0	4	4	11	2	- 2
16 Lorca.....	5	0	0	5	2	18	0	- 4

VALLE DE ELDA

EXPORTADORES DE CALZADOS

no olviden que si sus zapatos tienen contrafuertes y plantillas en el verdadero

CUERO **Salpa**
(m r)

fabricado por

PIRELLI

sapsa

serán preferidos por los compradores de todo el mundo. El legítimo CUERO SALPA, de PIRELLI-SAPSA acredita sus zapatos y es conocido en todo el mundo por su calidad, flexibilidad, ligereza y duración.

AGENTES GENERALES PARA ESPAÑA:

G. MATTEINI - Avenida de América, Km. 5 - MADRID

sus compañeros e invitándoles a que se adelantasen, y después adelantándose él, en busca del gol, hasta el punto que Javier no salía de los paños, por temor al central eldense, a que le desplazara con picardía y tesón. Bien Miguel, ese jugador efectivo cien por cien, sin concesiones al espectáculo, pero sencillo, cumplidor, que siempre es una garantía para los buenos catadores del fútbol de campeonato. Bien, en la primera parte, Rubio, para bajar después, quizá por no tener apoyo en su interior. Bien Joseico, marcando y atacando. Terminó de central, cuando se fue al ataque Camarasa. Inédito una vez más Papalardo, que resolvió con seguridad la única pelota que llegó a sus dominios. Bien, muy bien, el público, que ayudó, y después supo comprender que contra los imponderables no se puede luchar.

Por el Albacete es cosa de destacar a su central Oliva, gigante vestido de blanco en tarde apoteósica, que vendaba su cabeza a causa de un cabezazo con Mena al disputar un balón, no le restó facultades, porque le sobró corazón, demostró amor propio hasta la saciedad. Colosal Javier, parando lo imparable, Contundentes y valientes Salas y Mateo —así deben jugar los defensas, y lo demás son ganas de perder el tiempo—. En resumen, ejemplares hombres al servicio de un equipo. Pegajosos los volantes, anulando a los hombres claves del Eldense. Y pobre la delantera, con un solo hombre de clase, Mullita, que jugó de armador, pero actuó también de defensor.

Del Sr. Juliá es mejor no hablar. ¡Para qué! Así no se arbitra un partido.

Alineaciones:

Albacete: Javier; Salas, Oliva, Mateo; Castell, Yiyi; Darwin, Mullita, Del Alamo, Beltrán y Santamaría.

Eldense: Papalardo (-); Careaga (1), Camarasa (3), Joseico (3); Cabanes (1), Miguel (2); Martín (3), Bartolo (0), Mena (0), Trilles (0) y Martín (1).

PEDRO LOPEZ

Televisor

OPTIMUS

T. V. RABAT Dahellos, 7

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. c. s. número 15874).

Trajera «PERROT'S» a medida

2.735 pesetas

en VALOR

PERNIPLEX

Pernillos de plástico para el calzado (Patentado)

APARATO ESCALADOR «MANERO»

(Patente 173219)

Jalme Balmes, 14 - Telef. 855

ELDA

**¡YA ESTA
A LA VENTA!**



**GUIA
GENERAL
DE
ELDA**

1964

25
AÑOS
DE
PAZ

Patrocinada por el
Excmo. Ayuntamiento

VOLUMEN DE LA
GUIA

260 páginas

Tamaño 12'5 x 23 cms.

SUPLEMENTO
CALLEJERO

28 páginas

Tamaño 11'5 x 16 cms.

PLANO DE LA
CIUDAD A TODO
COLOR

Tamaño 50 x 70 cms.

Una obra de excep-
cional interés.

Un libro imprescindible
de consulta.

Completa, eficaz, ma-
nejable, útil.

Edición limitada. Re-
serve su ejemplar.

Rodación y Administración:

Gráficas Color

José María Pemán, 20

Teléfono 18

ELDA

COTARRO VESPISTA

El pasado domingo se celebró la última excursión de la temporada. Se denominó «Excursión-sorpresa». Y así resultó, una agradable y bonita sorpresa.

El lugar elegido fue Santa Eulalia, en cuyo bar se almorzó. Seguidamente y en medio de una gran camaradería, comenzaron los actos. Primero se celebró el concurso del «trago más largo». Resultó vencedor don Ricardo Muñoz Sánchez. Después el del vespista con el mejor corte de pelo. Agrañado resultó don José María Revert. A continuación, en el centro de un círculo de vespas, se soltó un pollo, que atrapó D. Antonio Sogorb. En esta prueba era obligatorio tomar parte con los pies atados. Vinieron las carreras de sacos, con sus incidentes cómicos, resultando ganador don José Revert, segundo don Alfredo Díaz y tercero D. Antonio Escandell. A continuación, una prueba de velocidad femenina, con victoria fácil y absoluta de la señorita Inmaculada López.

El pedestrisimo de fondo lo ganó José Revert. También se celebró una original prueba, la del vespista con menos dinero en los bolsillos, que resultó ser Manuel Jiménez. La prueba de lentitud en Vespa fue ganada brillantemente por don Manuel Díaz, seguido muy de cerca por D.

AJEDREZ

Próximo a iniciarse el torneo «Campeonato local 1964» se admiten inscripciones hasta el día 25 del actual. Se jugará por el sistema de liga, por puntos, a dos partidas, con reloj, en fecha y hora determinadas de antemano, según bases ajustadas al reglamento nacional de ajedrez que serán sometidas a la conformidad de todos los participantes. Queremos evitar, que en este campeonato, ocurra lo mismo que la mayoría de los torneos que se han jugado en esta ciudad, y para ello rogamos que antes de inscribirse tengan en cuenta que un torneo —independientemente de la marcha de cada participante en el mismo— debe de jugarse en su totalidad.

Existe, entre los aficionados locales, una corriente renovadora en todos los aspectos. Entre ella, resalta el deseo expuesto en un cambio de impresiones, de intentar la adquisición de un local donde situar la sede del Club de Ajedrez Ruy-López. Encontramos loable la idea, aunque le vemos la dificultad económica, y creemos que sin una ayuda efectiva, poco se podrá conseguir en este aspecto. Aunque se debe de intentar todo cuanto resulte necesario para conseguir hacer una realidad este deseo.

Ricardo Muñoz Gomila. Hubo otros concursos que harían la lista muy larga. Nos limitaremos a decir que el día resultó muy animado y digno colofón de un campeonato disputadísimo y brillante. El Vespa Club publicará la próxima semana la lista de los clasificados, entrando en los cálculos de los directivos mejorar notablemente el campeonato del próximo año. La cena de hermandad se celebrará en fecha aún no acordada, sólo se puede adelantar que será muy brillante dado el número de socios y la animación reinante.

Se nos olvidaba decir que los premios fueron varios y todos acogidos con agrado. Menos el de velocidad femenino, consistente en una gran copa que será entregada la noche de la cena vespista.

Mañana saldrá una excursión fuera de concurso a San Isidro de Albaterra. La salida será a las 9, con regreso al mediodía.

Se celebró la VI Marcha Regional de Regularidad por Montaña

Fue organizada por el Centro Excursionista Petrelense

Los días 11 y 12 tuvo lugar esta interesante prueba montañera, en la que tomaron parte ochenta y ocho parejas —entre ellas diecisiete señoritas— pertenecientes a los Centros Excursionistas de Alcoy, Alicante, Alcira, Bocairente, Cocentaina, Crevillente, Elche, Elda, Murcia, Onteniente, Petrel y Valencia. Reinó un verdadero ambiente de compañerismo y las dos jornadas sirvieron para estrechar los lazos de hermandad entre los montañeros de la región.

Se dio la salida el día 11 a las 6'30 de la mañana, dirigiéndose los participantes hacia la mole del Cid, que fue escalada por su parte sureste, por el paraje denominado «Contador». Desde la cumbre de esta montaña, con sus 1.111 metros de altura, los montañeros captaron en sus cámaras y tomavistas, la belleza incomparable del paisaje. Se dirigieron luego al lugar denominado «Cueva Perico» y después, dando la vuelta al Cid por su parte suroeste, se pasó por el «Racó Rafal» y se llegó a las «Ventetas» (Rincón Bello), donde se pernoctó. A la mañana siguiente, se escalaron los Rasos de Cati, siguiendo luego por los parajes de «Peña Foradada», Ermita de Cati, «Pantonet», «Mirabuenos» y «Casas del Perro», llegando a la «Almadraba», donde

Compra-venta
de maquinaria
para calzado

Almacén: Av. Reina Victoria, 2
Domicilio: León XIII, 7

ELDA

Se alquila

local comercial con
4 cierres metálicos,
esquina Gral. Mos-
cardó y Gral. Dá-
vila.

Razón: Mismo lugar

Asistencia Técnica

Jefe Técnico: D. Jesús Sánchez
Diplomado Escuela Superior de Electrónica
y Televisión de París

T. V. RABAT Dahellos, 7

finalizó la marcha junto a la piscina existente en aquel lugar que regenta el Centro Excursionista Petrelense.

Tomaron parte el presidente de la Federación Valenciana de Montañismo, don Antonio Daza Martínez y los vocales de Marchas, señor Cases, y Prensa, señor Soler Carnicer, todos los cuales expresaron su felicitación al presidente del Centro Excursionista Petrelense, José Medina, por la magnífica organización y éxito de la prueba.

L. VERA POVEDA

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Pensad que sois los más débiles.
No cometáis imprudencias.

OCASION

Se vende coche
nuevo

Garaje SAN CRISTOBAL

Los ABRIGOS
de sus NIÑOS
siempre en

MAGO

VALLE DE ELDA



«Un tropezón cualquiera da en la vida». Y el nuestro fue el domingo.

Pues, sí; donde menos se espera el cazador salta el Albacete. Vaya punto más sudado y menos merecido. Pero que se contabiliza.

Traieron unos cuantos jugadores y otros cuantos podadores. Los dirigió un árbitro que les toleró. ¡Qué mala suerte, hombre! ¡La pasada semana tuvimos tanto árbitro como ésta nos ha faltado.

Había jugadores que se aburrían y dieron marcha atrás.

Otros aburrían a los asistentes. Y otros se batieron como leones. Hubo de todo.

Y a todo esto, Papalardo casi sin intervenir. Otro que se aburría.

Javier, Salas-Oliva y Mateo o la muralla insalvable.

Martín, Bartolo, Mena, Triñes y Rubio. O la delantera inoperante.

Fue una tarde aciaga y... sin goles.

Cuando más valió la entrada, menos el partido. Y conste que a mí también me parecen odiosas las comparaciones y... los partidos sin goles. Y más si son en casa.

En el primer tiempo todo eran globitos. Al final, malas caras. Lo que yo digo: ¡nada de juegos, más seriedad, hombre!

Donde hubo seriedad fue en el partido Pizarro-Atlético de Madrid.

Y también hubo goles... a favor del Pizarro. Así da gusto. Y a continuar con tan buenas costumbres.

Otro que se portó bien fue la Unión. En el primer partido en Villena, un punto que se trajo. Así da gusto escribir de un equipo de Elda.

Alquiler de automóviles con y sin chófer
ESPI Dahellos, 5

Mañana recibe la Unión al Águila, líder actual del grupo. Pues ya veréis cómo se llena el campo y ganan los blanquillos.

El Deportivo, a Jumilla a por el punto perdido y otro más. Se impone esa victoria y es necesaria.

CARPINTERO

Televisor
MARCONI
T. V. RABAT Dahellos, 7

Oiga... nada... lo que Ud. pida

Hilaturas de Fabra y Coats.
Cordoneras de S. A. Grober.
Agujas de aparar Indor y Metwar.
Plásticos, charoles y molletas Ivela.
Fornituras y adornos tipo italiano.
Plásticos oro y plata Meta-Lite.
y Artículos en general para el calzado.

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43

Teléfono 635

AGENTES DE VENTAS SE PRECISAN

Bien relacionados con personalidad, actividad y facilidad de palabra

SUELDO Y BUENA COMISION

Razón: Teléfono 787

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 945

Buen comienzo de Liga de la U. D. Elda

Empató en Villena a dos tantos

Dante Montesinos, secretario técnico de la Unión, nos informa amablemente del partido jugado en Villena, donde empató nuestra Unión. Y nos dice así:

—En la primera parte marcó el Villena y en la segunda nos adelantamos por medio del ariete Juan José. Y faltando ocho minutos para el final el árbitro pitó un imaginario penalti, que proporcionó el inmerecido empate para el Villena. Lo mejor de la Unión fue el conjunto, que tan acertadamente prepara Vidal, ex internacional. Y prueba del buen juego-eldense fue la actitud del público de Villena, que despidió a nuestro equipo con muchos aplausos. Además, la Unión

dense. La alineación presentada fue la siguiente: Tobarra; Tope, Tata, Cabestro; Luisito, Paquito; Balboa, Sergio, Juan José, Chato y Juan de.

Estos, con Sáenz y Villena, porteros; Alejandro, medio, y Almodóvar, Chote, delanteros, forman el cuadro actual de la U. D. Eldense, siendo muy posibles, dentro de esta misma semana, los fichajes de Piti, Chori y Juanitos.

P. L.

JEZABEL

● La Casa de las Tartas ●

Única casa en Elda especializada en pastas de té

El postre que hará más agradables sus reuniones sociales

Instituto de Estudios Sociales

«RAMIRO LEDEMA»

Estudios para obtener el Título de GRADUADO SOCIAL

Informes y matrícula:

Depositaría del Excmo. Ayuntamiento: De 12 a 2

Hoy comienza el campeonato local de fútbol

En el campo de fútbol destinado a los campeonatos locales, situado junto al Estadio Municipal, darán comienzo hoy los encuentros pertenecientes a los campeonatos de I y II División local de la Federación de Campeonatos de Fútbol, que con tanto interés son seguidos por la afición eldense.

Se vende casa del "Progreso"

LLAVE EN MANO

Ideal para almacén o negocio A 60 metros del Mercado de Abastos

Razón: Joaquín Coronel, 43



La novela

Por JOSE ALFONSO

En unas manifestaciones que el editor Lara le hace a Rafael Manzano, corresponsal de «Arriba» en Barcelona, dice que la novela está en crisis, que sus tirajes se van reduciendo. Y comenta Manzano: «A eso nos han llevado el empleo de las «técnicas», el «objetivismo» y de más zarandajas. A transformar un género popular en minoritario». Coincido con Rafael Manzano en un cien por cien. Es más, llevo algunos artículos publicados, hace ya tiempo, sobre este asunto. Y dije en ellos lo que dice Manzano ahora. He insistido mucho sobre la «amenidad» en la novela, que se fue ya de vacaciones. Y la «amenidad» es el más firme pilar que la sostiene. Pero tenían que venir Faulkner, Joyce, Huxley, Kafka y demás con pinches con sus jeroglíficos y nebulosas para hacerla polvo. Porque sus novelas son unos barbitúricos imponentes, capaces de dormir a un guardagujas. Pero se jaleó la novedad, surgieron los mimetistas y todavía andamos con

estos engendros. Consecuencia. Los lectores se han lanzado a las novelas del Oeste. Es preferible a descifrar logo grifos psicológicos.

Porque esto de la sicología, de la novela psicológica, de la novela «interna», tiene gracia. ¿Acaso Dostoyewsky y Stendhal, campeones imbatidos por estos pagos, sin olvidar a Paul Bourget, no tocaron ya la novela psicológica? Pero fueron narradores amenos e interesantes. Lo que no son los otros, más bien para ser leídos por un catedrático de cálculo infinitesimal. Los primeros, que se leen de un tirón, profundizaron el alma de sus personajes y nos legaron tipos de antología. ¿Para qué darle nombres al culto lector? Los segundos, que no se pueden leer ni a tres tirones, apenas si han sacado en sus novelas a un quidam que se tenga en pie. Confusos, pecados, pedantes, los han agravado sus imitadores, los que ahora escriben novelas en el mismo son. Y de ahí que no los lean ni sus respectivos padres. Lo evidencian las manifestaciones del editor Lara al periodista Manzano. La gente se ha cansado de tantos tostones. Ya en plan de calentarse la cabeza, es preferible leerse la teoría de la relatividad.

¿Es que en España no hay ahora novelistas? Sacando a Cela, a Tomás Salvador, a Zunzunegui y alguno más, que airean amenidad e interés en sus narraciones, el resto que cultiva la novela se halla bajo de pulso, atento al patrón que se lleva de «lingotismo» y de oscuridad. Y han conseguido con sus tabarras que el público no los compre. Una buena medida aséptica. Si no surge un Corobés en los predios novelísticos, las plumas nuevas van a tener que cambiarse por azadones y dedicarse a la agricultura. ¡Será más práctico!

Decía don Ramón Menéndez Pidal refiriéndose a los camelos de la poesía modernista —¡otra tecla al canto!—, que volvería Bécquer. Y parafraseo yo: ¡Volverá Palacio Valdés! Retornarán aquellos estupendos novelistas —a los que los pollos de hoy tienen ya como cosa de museo— que se llamaron Valera, Pereda, Emilia Pardo Bazán, Alarcón, don Armando... que supieron construir y supieron narrar, llevando el interés y la amenidad por

II FESTIVAL DEL ABRIGO

abrigos para todos en

Gallery*

norte. Que «pasen cosas», decía el crítico francés Massi por la novela. Y que esas cosas, digo yo, se relaten con garbo de pluma, con sencillez y claridad. Maestros por estos derroteros fueron los novelistas citados. Y esa pléyade más reciente integrada por Galdós, Baroja, Valle-Inclán, Unamuno, Blasco Ibáñez, el mismo Azorín cuando ha tocado este género a partir de «La Voluntad»... Escritores claros y profundos, de raíz española, que no han necesitado de imitaciones extranjeras o foráneas para brillar en la cúspide y para sostenerse inmarcesibles en su pedestal. Pero para estos pocos de hoy, que se juzgan el ombligo del mundo, a lo mejor son ya valores arrumbados y decrepitos.

Como no estamos dispuestos a tragarnos a la fuerza las producciones de los imberbes —y nos cortamos ya la coleta de leer a sus «maestros»— si continúan influyendo en las editoriales, van a tener éstas que lanzar sus producciones en cualquier «cápsula dirigida» con rumbo al planeta Saturno. Porque lo que es en la Tierra, no los va a digerir nadie. Y van a verse más solos que una viuda sin hijos. Los tiempos que corren no se prestan a que las gentes que están echando el hígado por las encías, para poder subsistir, y dispongan de unas horas de solaz, se metan en los beren-

jenales modernos y literarios para descifrar crucigramas. Preferirán, como digo, coger una novela de Blasco Ibáñez, de Baroja o de Galdós. Porque la novela, narrada por estos maestros y por los que he citado antes, no puede morir cuando reúne belleza, interés, amenidad, claridad, sencillez...

Los tiempos dinámicos que atravesamos podrán llevar al cine o a la televisión novelas de estos escritores. Siempre resultarán como esqueletos, como aproximaciones de las mismas. No puede morir el saboreo lento de la prosa buena de un autor, que ni la televisión ni el cine nos podrán dar. Vi en la pantalla, hace tiempo, una versión de «Crimen y castigo», de Dostoyewski. Aquello no era más que un esbozo de la famosa novela. Se perdía la esencia del formidable escritor ruso. Lo mismo que vi otra versión en el celuloide, de «Zalacain el aventurero», de Baroja. ¡Qué cosa más pobre y más rara, tan distinta de la novela de don Pío! Porque en este otro formidable escritor, al pasarlo al cine, se evaporan lo que a Baroja le ha dado tanta personalidad, sus sabrosas disquisiciones interpoladas entre la acción de sus personajes.

Es éste un tema, el de la novela, que llenaría muchas cuartillas. Para no cansar al lector, cortaremos por lo sano.

Televisor

EMERSON

T. V. R. BAT Dahellos, 7

VALLE DE ELDA

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 300

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por anticipado por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.